
第２回滋賀県公園緑地検討協議会 びわこ地球市民の森部会 議事要旨 

開催日時 平成 31 年(2019 年) 2 月 20 日(水)  10:00～12：00 

開催場所 びわこ地球市民の森 森づくりセンター セミナールーム 

出席委員 

（敬称略、五十音順） 

今井委員、岩﨑委員、江見委員、中島委員（代理出席）、轟委員、 

馬場委員【全７委員、出席６委員】 

 

① 第１回 意見総括 

第１回における意見と今後の協議方針について総括 

 

② 活性化のあり方について 

びわこ地球市民の森の立地状況や各ゾーンのコンセプトなどを改めて確認し、考えられる活性化施

設案を説明。 

＜主な意見＞ 

・当公園だけでなく、周辺地域（道路や市管理公園等）の将来計画なども含めて長期的な計画を検

討していく必要があるのではないか。 

・近隣施設との競合ではなく、協働や相互作用を期待できるように調整することも考えてはどうか。 

・細長い立地であるため、どこのエリアにどのような施設を設置すれば良いのか管理運営の視点も

含めてさらに検討が必要であると思われる。 

・環境教育施設については、スポーツや介護事業者への働きかけ、大学との連携も考慮しても良い

と考えられる。 

 

③ 維持管理・運営について 

びわこ地球市民の森の課題を整理と考え方、他部会での意見について説明。 

＜主な意見＞ 

・公園を活用してウォーキングを通じた健康づくりを積極的に推進されたい。 

・現在も一定のルールは決めているが、適宜状況を確認しながらこの協議会を通して当公園独自の

課題やルールを検討して掲示していきたい。 

・ボランティアで参加している方々について、要望などもお伺いしながら楽しんで継続して頂くこ

とが重要である。 

・森づくりという不変的なテーマもあろうかと思うが、基本計画策定時より周辺状況や社会状況、

法整備なども変化しており、各ゾーンの考え方や今後の見通しなども見直す必要もあるのではな

いか。 

 

 

 

  


